

『自由席』（12月1日配信）

今回は、岐阜県に行った時のことをお話しします。

9月の三連休に全国ろうあ青年研究討論会が岐阜県でありました。私も参加しました。

新幹線で東京駅から名古屋駅まで行き、そこから在来線で岐阜県まで行きました。私とろう者1名聴者1名の計3人で一緒に行きました。東京駅は始発駅なので、座れるだらうと自由席券を購入しました。しかし、当日は自動改札が長蛇の列でした。どうやら自動改札の機械がIC対応に変わったばかりで、新幹線のタッチ乗車に慣れていない人たちで詰まっているようでした。従来の紙の切符対応の改札は2台だけでした。もし指定席を買っていたら、おそらく時間に間に合わず乗れなかっただと思います。自由席を買って良かったなんて3人で話していました。30分かかってやっと改札を通ることができました。乗る予定の新幹線の2本後の新幹線になってしまいました。乗ると自由席はすでにいっぱいでした。車内放送で、指定席4号車以降の連結部分のデッキになら自由席券の方も立って構わないと言っていたため移動し、結局名古屋までの1時間半は立っぱなしでした。名古屋駅で在来線に乗り換えようやく座ることが出来ました。全国のろう者との交流はとても楽しく良かったです。そんな1日でした。